



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

PROJET DE LOI 133

Représentants de l'APPQ :

M. Pierre Veilleux, président

M. Jacques Painchaud, vice-président à la Discipline et à la déontologie

Me Alain Rousseau, conseiller juridique de l'APPQ

Le 6 septembre dernier, l'Association fut invitée à présenter son [mémoire](#) devant la Commission des institutions de l'Assemblée nationale sur le projet de loi portant sur l'uniforme.

Bien que l'Association ait déposé un mémoire à la Commission qui s'opposait fortement à ce projet de loi, nous avons décliné l'invitation à comparaître. Plusieurs informations nous indiquaient que tous les partis politiques de l'Assemblée nationale étaient en accord avec ce projet de loi et qu'aucune intervention, mise à part une contestation juridique de la loi devant les tribunaux, ne pouvait faire changer les choses. D'ailleurs, des discussions ont eu lieu entre nous et les deux autres associations syndicales policières afin de faire front commun dans une éventuelle contestation.

Pour consulter le Projet de loi 133, cliquer [ici](#).

Pierre Veilleux, président